

## 夏季軽装など今夏の省エネルギーの推進について

平成17年6月10日  
北陸電力株式会社

政府は、本年4月に「京都議定書目標達成計画」を策定し、これを踏まえ、地球温暖化防止国民運動「チーム・マイナス6%」を展開しています。また、その一環として、軽装で執務を行うとの申し合わせが閣僚懇談会でなされたところです。

当社では、地球温暖化防止のため、原子力発電の推進等によりCO<sub>2</sub>排出の削減に自主的に取り組んでいます。夏季の省エネルギー推進策については、これまでも冷房運転の適正管理などさまざまな対応をしておりますが、今般の政府、経団連、電事連の取り組み状況を踏まえ、以下のとおり実施いたします。

### 1. 夏季軽装について

- (1) 冷房のより一層の抑制運転を実施することから、執務室内での服装を原則としてノーネクタイ、ノー上着とする
- (2) 実施期間 6月13日(月)から9月30日(金)まで

なお、お客さまのご理解をいただくために当社各事業所のエントランスに軽装化について表示します。

### 2. その他の主な省エネルギー推進策

- (1) 冷房負荷の軽減
- (2) 不要な照明の消灯
- (3) エレベーター使用の制限
- (4) OA機器の電源切断
- (5) 社有車の利用節制

以 上